

KABAR TERBARU

Bag SDM Polres Loteng Laksanakan Bakes Dan Baksos Dalam Rangka Rakorbin SDM T.A. 2023

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 5, 2023 - 12:51



Lombok Tengah NTB - Bagian Sumber Daya Manusia (Bag Sdm) Polres Lombok Tengah melaksanakan Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial dan dirangkaikan penanaman pohon dalam rangka Rakorbin SDM T.A. 2023 di Poliklinik Pratama Polres Lombok Tengah, Sabtu (4/11/23).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kabag Psikologi Biro SDM Polda NTB AKBP Nanang Wahyudi S.PSi didampingi Kabag SDM Kompol Maskur S.Sos, Kabag

Ops AKP Hery Indrayanto SH, para PJU, dan Kapolsek Jajaran Polres Lombok Tengah serta masyarakat yang ada di wilayah Kecamatan Praya.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat SIK, melalui Kabag SDM Kompol Maskur S.Sos mengatakan kegiatan Bakti Kesehatan, Bakti Sosial dan juga Penanaman Pohon ini dalam rangka Rakorbin SDM T.A. 2023 dan juga sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat dan lingkungan.

Selain itu kegiatan ini juga melibatkan tenaga kesehatan Si Dokkes Polres Lombok Tengah dan mengundang warga masyarakat yang menerima manfaat bakti kesehatan berupa pemeriksaan kesehatan secara gratis dan juga masyarakat penerima bakti sosial berupa paket sembako.

“ Hari ini ada warga masyarakat yang hadir 100 warga masyarakat kita yang ikut dalam kegiatan ini dan mendapat pemeriksaan secara gratis dari Poliklinik Pratama Polres Lombok Tengah, tidak hanya itu kami juga membagikan paket sembako kerja sama dan partisipasi dari Bank BRI Cabang Praya dan Bank Mandiri sebagai bentuk kepedulian kepada warga masyarakat.

Ia juga menambahkan pihaknya juga melakukan penanaman pohon sebanyak 25 pohon sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap lingkungan.

“Harapan kita, dengan kegiatan penanaman pohon ini dapat membantu menghijaukan tempat/ lingkungan kita, bukan kita sekarang yang menikmati tapi nanti anak cucu kita kelak yang akan merasakan manfaatnya , ” jelasnya.

Kegiatan Rakorbin T.A 2023 mengambil tema “SSDM Polri Mengabdikan Untuk Negeri” dipusatkan di Bogor oleh SSDM Polri, dan turut disaksikan secara langsung oleh seluruh Polda dan Polres jajaran seluruh Indonesia melalui Zoom Meeting dan dilaksanakan selama 2 hari mulai dari hari Jumat 3 November 2023 s/d Sabtu 4 November 2023.(Adb)